



Solidarité avec la lutte des travailleurs et des peuples contre le système capitaliste-impérialiste !

L'actualité autour du 6 juin a été marquée par la célébration des 80 ans du débarquement allié en Normandie. Il n'est pas question d'oublier le sacrifice des milliers de jeunes gens, américains, canadiens, britanniques, près d'un an et demi après la terrible bataille de Stalingrad qui fut le véritable tournant de cette guerre. Mais quelle récupération de l'Histoire, quand cet anniversaire est l'occasion pour Macron d'inviter tous les chefs occidentaux de la guerre qui se mène aujourd'hui entre la Russie d'une part, les Usa, l'UE et l'Otan d'autre part. C'est un conflit interimpérialiste sur le dos des peuples ukrainiens et russes, et tous les protagonistes, y compris l'impérialisme français, se sont lancés dans la militarisation de leurs économies et la préparation active des esprits à des conflits de "haute intensité" !



Nous continuerons à crier notre colère face à la complicité de ces dirigeants qui laissent le criminel de guerre Netanyahu conduire en toute impunité la **guerre génocidaire que mène l'Etat d'Israël contre tout le peuple palestinien** ! Combien de bombes et de massacres faudra-t-il encore pour arrêter les bombardements qui ne laissent plus un seul m2 où puissent se réfugier les Gazaouis qui meurent par dizaines de milliers privés d'abri, de nourriture, de soins ?

- Stop aux bombardements, cessez-le feu immédiat !
- Des actes ! Boycott et sanctions. Arrêt des livraisons d'armes, du soutien diplomatique, des coopérations économiques et universitaires avec l'Etat d'Israël !
- Aucune "solution" ne pourra être imposée, en dehors du principal intéressé : le peuple palestinien, plus déterminé que jamais à poursuivre sa lutte contre l'occupation, la colonisation et le système d'apartheid !
- Dénoncer le sionisme et le génocide en cours n'est pas de l'antisémitisme. Stop à la criminalisation de l'immense mouvement de solidarité qui se développe dans le monde !



Vive la lutte du peuple kanak et son droit inaliénable à l'indépendance ! Solidarité avec le peuple kanak ! Halte à la répression coloniale. Le peuple kanak s'est soulevé contre la tentative d'étouffer son combat, à travers le vote d'une loi sur le « dégel du corps électoral ». Depuis, la répression brutale règne dans cette colonie, où 3500 policiers et militaires ont été envoyés. La solidarité doit s'exprimer fortement

pour exiger :

- Levée de l'état d'urgence en Nouvelle-Calédonie-Kanaky ! Stop à la répression coloniale !
- Non à la criminalisation des organisations indépendantistes !
- Retrait du projet de loi sur le dégel du corps électoral !

Ce système, on n'en veut pas, on le combat !

Parti Communiste des Ouvriers de France

Juin 2024



A lire dans ce n° de juin 2024 :

Les luttes et les résistances de celles et ceux " qui ne baissent pas la garde, qui ne se laissent pas impressionner par la répression, qui ne lâchent rien ".

Les luttes de la jeunesse :
S'engager pour en finir avec le système capitaliste-impérialiste !"

Les mobilisations contre la guerre que mène l'Etat israélien contre le peuple palestinien.

La mobilisation du peuple kanak contre le dégel du corps électoral.

Abonnement à La Forge - Tarifs pour la France

Version électronique (pdf) : 26 € - Pli ouvert (version papier) : 28€

Pli fermé : 35 € - Abonnement avec soutien : 40 €

Chèque à l'ordre de : Société En Avant - 15 cité Popincourt - 75011 Paris

Ecrivez-nous : pcof@pcof.net

Retrouvez-nous sur notre site www.pcof.net

Ou sur Facebook : facebook.com/PartiCommunistedesOuvriersdeFrance/

Adresse locale :